

けやき

学校便り・9月号
小林市立西小林小学校
令和三年九月二十日 蒼・麴



竹馬に乗って遊ぶ子どもたち

9月に入って、1年生が生活科で昔の遊び体験の一つとして、竹馬遊びをしました。そのあと、他の学年にも昼休みに貸し出しをしています。12セット、竹馬を学校に準備しました。子どもたちは、最初、こわごわと乗っていましたが、すぐに慣れて、楽しそうに遊んでいました。私もチャレンジしています。

夏休み明けから、日本全国の学校が新型コロナウイルス感染症対策に追われていましたが、少し感染者数が落ち着いてきているようです。しかし安心せず、今後も感染症予防対策を十分とっていきたいと思います。そんな中、季節はすっかり秋らしくなってきましたね。写真は、夏の終わりと、西小林中学校の前を通過する吉都線の電車です。ほのぼのとしたこの田園風景は、とてもすてきに感じました。早くコロナが収束して、どこかに出かけたい、そんな気持ちになりました。



新型コロナウイルス対策頑張りましょう。
宮崎県緊急事態宣言及びまん延防止等重点措置、継続中

10月8日(金)まで特別校時（5校時授業、昼休み30分）を継続します。

新型コロナウイルス感染者数もようやく減少しつつあります。しかし、まだ9月30日(木)までは宮崎県緊急事態宣言、まん延防止等重点措置は継続中です。西諸県地区にも感染者が出ている状況です。そこで、西小林小学校の対応として、現在の5時間授業後下校(1・2年生は4時間後下校の日もあります)、昼休みは15分短縮の30分、児童が下校した後の教室やトイレ、階段等の消毒、給食指導(給食は、右下写真のように、間隔をとって黙食を基本としています。)や体育指導、清掃指導の工夫などを継続し、3密を防ぐ努力をしていきます。もちろん、マスク着用、手指消毒を励行していきます。ご理解とご協力をお願いいたします。

しかし、宮崎県の緊急事態宣言の解除を見計らって、10月13日(水)、2学期開始からは、学校の教育活動をできるだけ通常通りに戻していきたいと思えます。もちろん、感染防止対策は継続していきます。

そんな中、6年生の修学旅行は、鹿児島方面への実施を考えていますが、9月28日(火)に最終判断し、保護者説明会を10月7日(木)に行います。また、4年生の西諸県地区音楽大会は、本年度は、辞退することとしました。来年度、4・5年生合同で参加します。ご理解をお願いいたします。



ブルーベリーをいただきました。

ブルーベリーをいただきました。ありがとうございます。お返しに、お菓子を作りました。



9月15日(水)、西小林友愛会、西小林草彰さん、深草彰三さん、ちから、配り、付いた。お返しに、お菓子を作りました。

6年生が小林市議会を見学しました。

9月3日(金)、6年生が小林市役所の議会室を見学に行きました。議会中ということもあって、事前に議会室に入り、いろいろ説明を受けました。

新しくできた市役所は、木材がたくさん使われていて、とてもよい香りがしました。議会室は、この市役所の中にあり、暮らしやすい小林市のまちづくりについて、協議していただいていることを学習しました。とても有意義な見学でした。



<裏面もご覧ください。>